

Altdorf, 14. Juli 2016 / Za4

Medienmitteilung Nr. 106 / 2016

Gemeinde: Schattdorf

Kollision zwischen zwei Personenwagen – niemand verletzt

Am Mittwoch, 13. Juli 2016, kurz vor 17.15 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Adlergartenstrasse und beabsichtigte bei der Verzweigung Adlergartenstrasse/Gotthardstrasse links in Richtung Erstfeld abzubiegen. Zur selben Zeit näherte sich die Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern, welche auf der Gotthardstrasse in Richtung Altdorf unterwegs war. In der Folge kam es zu einer Kollision der beiden Fahrzeuge. Verletzt wurde niemand. Der gesamte Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.